

Ein einfacher Ausflug nach Japan - Oder doch nicht?

Von CO_B-chan

Kapitel 250 - Das erste Spiel

Eine Viertelstunde und ziemlich viel Würgerei später schlich ich mich erst einmal wieder zu den Räumen, wo wir ganz zu Anfang gewesen waren. Mein Make-up hatte sich nämlich ziemlich in Luft aufgelöst, als ich nach dem Genuss des Salzwassers über der Keramik gegangen war.

„Meine Güte! Geht es Ihnen gut?“ Eine der Stylistinnen – ich hatte nur zwei gesehen, aber die waren alle weiblich gewesen – sah mich mitleidig an.

„Es geht schon wieder. Würden Sie mir helfen, mein Make-up aufzufrischen?“ Es ging mir tatsächlich besser, nur wusste ich nicht, dass die Party noch einige Überraschungen bereithalten sollte. Ich bekam also noch einmal strahlend weißes Make-up aufs Gesicht, die Lippen blutrot geschminkt und die Augenbrauen nachgeschwärzt. Da meine Haare ohnehin schwarz gefärbt waren, passte das auch ziemlich gut. Das einzige, worüber ich wirklich froh war in diesem Moment, war, dass ich es geschafft hatte, den Kimono nicht einzusauen. Das hätte ich mir selbst vermutlich nie verziehen.

„Na bitte.“ Sie sah zufrieden aus und als ich in den Spiegel blickte, war ich es auch. Ich bedankte mich und machte mich auf den Rückweg. Auf der Bühne standen nun der misslungene Gigolo, die Mülltonne, der Indianer, mit dem die Mülltonne sich unterhalten hatte, ein Clown mit wahrlich übergroßer Hose und lächerlich roter Nase und ein Pirat. Das waren dann wohl die Jungs von Arashi in ihren Kostümen. Ich schlich mich seitlich an der Wand entlang zum Buffet und holte mir erst einmal etwas zu essen. Eigentlich hätte ich gern Ramen genommen, doch das war so ziemlich unmöglich mit diesem Kostüm, also wick ich auf Sushi aus. Die Maki hatten es mir angetan und so hielt ich kurze Zeit später einen Teller mit einem kleinen Maki-Turm darauf in der Hand.

„Und nun kommt noch eine kleine Anfrage.“ Ich sah zu der Bühne und kaute auf dem Reis herum. Das beste war jedoch die Füllung: Avocado. Das Zeug konnte wirklich süchtig machen. Kai gefiel sich wohl in seiner Rolle als Moderator. Von mir aus. Sollte er doch, wenn es ihm so einen Spaß machte. „Bitte einmal den Micky Maus Marsch!“ Das Stück Maki wurde von den Stäbchen ziemlich genau zwischen meinen vor Schreck erstarrten, aufgerissenen Kiefern gehalten.

<Bitte WAS???)> Doch ich hatte mich nicht verhört. Die Musik setzte ein und dann tanzten sie tatsächlich diesen ‚Tanz‘. Mein Kiefer schaffte es, aus der Starre zu kommen und so mampfte ich noch etwas weiter, bis ich dann neben mir einen Sternenflottenoffizier bemerkte. Ich sah auf. Okay... Das sollte wohl einen Vulkanier

darstellen. Aber WER bitte stellt sich einen VULKANIER LANGHAARIG vor? Mein Blick wanderte weiter. Die Uniform passte perfekt, die Augenbrauen waren ebenfalls passend, die spitzen Ohren auch, nur die Peitsche an der Seite irritierte mich vollends. Nein, damit konnte nun wirklich keiner rechnen.

„Sugizo!“ rufend schwebte der eine Engel, den ich dann als Yoshiki identifizierte, heran. Dann war dieser seltsame Vulkanier also tatsächlich der leicht durchgeknallte Gitarrist, der einen ähnlich eigenwilligen Geschmack wie hide hatte. Die sahen sich dann an, grinnten kurz, lagen sich dann lachend in den Armen.

„Dich haben sie also auch erwischt?“

„Bei dir ist es zumindest noch zum Teil normal. Du bist Trekkie.“

„Und du warst doch früher auch nicht so pingelig. Deine Kleidung war doch noch viel...“ Ich sah die Szene mit Unglauben an. Sugizo sprach nicht weiter. „Das ist doch wirklich harmlos!“

„Und warum hast du eine Peitsche und keinen Phaser?“ Der Gitarrist zuckte die Schultern.

„War nicht meine Idee. Aber...“ Er stockte, rieb sich die Augen, starrte dann wieder in die vorige Blickrichtung über Yoshikis Schulter an dem Flügel vorbei und lachte. „Das wäre doch auch was für dich gewesen!“

„Was?“ Yoshiki drehte sich um, strich sich ein paar widerspenstige Haare aus der Stirn und warf diese dann über seine Schulter, wo sie nicht lange halten sollten.

Der Mickey-Mouse-March ist eigentlich was für Kinder. Sucht euch das bei Youtube, wenn ihr das sehen wollt. Gackt musste auch schon mal ;)